

Tätigkeitsbericht des Landesreferenten für Burgenland

Schul-Orientierungslauf

Schuljahr 2023/24

Der Landesreferent hat vielen Schulen im Burgenland Trainingseinheiten bzw. organisatorische Unterstützung angeboten. Für den Schulstandort Oberwart wurde eine OL Karte gezeichnet, damit die Schulen diese nutzen können. Wie schon in den letzten Jahren hatten wir Kooperation mit den Steirern bei unseren Wettkämpfen. Für das SJ 2024/25 wurde neue Preise umgesetzt= Mini OL Posten für die LM (gesponsert vom ÖFOL). Manche Bundesländer haben sich dieser Idee angeschlossen.

1. 17.10.2023 fand der 1. Schulcup statt. Dieser wurde in Jennersdorf durchgeführt. Es waren aus beiden Bundesländern 270 Teilnehmer am Start.
2. 11.4.2024 fand die Landesmeisterschaft in Neusiedl bei Güssing statt. Wie schon beim ersten Lauf nahmen aus beiden Bundesländern 253 Mädchen und Burschen aus 13 Schulen teil.

Das größte Starterfeld gab es wie immer in den Schnupperklassen, wo auch in Gruppen gelaufen werden

Für das kommende SJ sind ebenfalls wieder 2 Läufe geplant, wovon wieder einer von den Steirern und einer von den Burgenländern organisiert wird!

Mag. Martin Richter